

3000-Euro-Spende für Chemie-Bibliothek



Thomas Schmidt und Sebastian Schulz (r.) als Vertreter des Fördervereins überreichten den Scheck an Bibliotheksleiterin Irmgard Hort.
(Foto: Schepp)

Gießen (pm). 3000 Euro spendete der gemeinnützige Verein »Förderer der Human-, Zahn- und Veterinärmediziner an der Justus-Liebig-Universität« für die Universitätsbibliothek, die damit human-, zahn- und veterinärmedizinischer Studienliteratur beschaffen soll. Das Geld stammt aus den beiden ersten großen Veranstaltungen des studentischen Vereins, dem Medizinerball im November und dem MedCup im Dezember. Der Förderverein (<http://www.fhzv-giessen.de/>) wurde gegründet, um in den genannten Fächern die Lehre zu unterstützen. 1. Vorsitzende Sebastian Schulz und der Schatzmeister Thomas Schmidt überreichten den Scheck an Dr. Irmgard Hort, Leiterin der Zweigbibliothek im Chemikum.